

Einwohnergemeinde Bolligen - Bis auf Weiteres keine Publikationen mehr in der Bantiger Post

Die Gemeinde Bolligen besitzt derzeit noch kein rechtskräftiges Budget 2022. Ohne gültiges Budget dürfen nur unumgängliche Ausgaben getätigt werden. Sofern das Referendum zu Stande kommt, werden Mitteilungen des Gemeinderats und die Veranstaltungen der Gemeinde Bolligen ab nächster Woche bis auf Weiteres nicht mehr in der Bantiger Post erscheinen. Mitteilungen der Gemeinde würden künftig nur noch im Anzeiger Region Bern und auf der Webseite der Gemeinde publiziert werden. Ausnahme sind Gratulationen, diese werden nach wie vor in der Bantiger Post erscheinen.

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1661299277\\_Bantiger-Post-Publikationen.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1661299277_Bantiger-Post-Publikationen.php)